



LUNAS DE MIEL – TAILANDIA Y MALDIVAS

15 Días y
14 Noches

Visitando: Hanói | Bahía de Halong/Lan Ha | Ninh Binh (Tam Coc, Hoa Lu) | Bangkok | Kanchanaburi (Río Kwai) | Ayutthaya | Ang Thong | Phitsanulok | Sukhothai | Chiang Rai | Chiang Mai

Itinerario:

Día 01 - San Juan

Salida de San Juan con Destino a Bangkok.

Día 02 - Bangkok

Llegada al aeropuerto de Bangkok y traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

Día 03 y Día 04- Bangkok

Desayunos diarios. Días libres en la ciudad. Alojamiento.

En destino se le informará del día exacto de la “Visita de la ciudad y sus templos con Gran Palacio”: salida en bus del hotel después del desayuno para realizar un recorrido por las principales avenidas de Bangkok hasta llegar al bullicioso barrio de Chinatown donde realizaremos nuestra primera parada: el templo de Wat Traimit, más conocido como Templo del Buda de Oro, que alberga una imagen de Buda de 5 toneladas de oro macizo cargada de historia. La siguiente parada será el Templo de Wat Pho o Templo del Buda Reclinado, uno de los más grandes del mundo con 46 metros de longitud. A continuación, el impresionante complejo del Gran Palacio, uno de los más bellos del mundo por su exquisita decoración mezclando el estilo tradicional tailandés con influencias renacentistas. Durante la visita al Gran Palacio se incluye la visita del Wat Phra Kaew o Templo del Buda de Esmeralda, el más importante de toda Tailandia. De regreso al hotel visita a la fábrica de piedras preciosas estatal. NOTA: Para la visita al Gran Palacio deberán llevar pantalón largo hasta los tobillos, camisa/camiseta de manga larga o hasta el codo.

Día 05 – Bangkok / Khanchanaburi (Rio Kwai)

Desayuno. Salida a primera hora, para dirigirnos a la provincia de Kanchanaburi, conocida por su famoso puente sobre el río Kwai y por ser escenario de algunos acontecimientos vividos durante el periodo de la Segunda Guerra Mundial. Visitaremos el cementerio, donde se encuentran los prisioneros que perdieron la vida durante la construcción del puente, y el Museo de la Guerra. Realizaremos un recorrido en barca por el Río Kwai hasta el puente y tendremos tiempo libre para cruzarlo a pie y pasear. Desde allí nos dirigiremos al insólito tramo ferroviario conocido como "Hellfire Pass", un paso construido en tiempo récord por los prisioneros de guerra aliados (principalmente ingleses y australianos) entre 1942 y 1943. Almuerzo. Al terminar, traslado al hotel y tiempo libre para disfrutar de la privilegiada ubicación y alrededores del hotel. Alojamiento.

Día 06 – Kanchanaburi (Rio Kwai) / Ayutthaya / Ang Thong / Phitsanulok

Desayuno. Nuestra primera visita del día será en Ayutthaya, antigua capital del reino de Siam y centro arqueológico por excelencia del país. Visitaremos su conjunto arqueológico de gran interés histórico y declarado patrimonio de la humanidad por la UNESCO. Ayutthaya es una muestra remanente de la importancia y de la riqueza patrimonial de este país. Almuerzo. A continuación, nos dirigiremos a la ciudad de Ang Thong donde visitaremos el templo Wat Muang, donde veremos la figura del Buda sentado más grande de Tailandia y la novena mayor del mundo con casi 100 metros de altura. Salida hacia Phitsanulok, situada en el corazón de Tailandia y considerada uno de los más importantes centros de peregrinación budista del país. Durante el trayecto seremos testigos del cambio en el paisaje, volviéndose este cada vez más frondoso y verde adelantando ya los parajes selváticos del norte del país. Llegada y alojamiento.

Día 07 – Phitsanulok / Sukhothai / Chiang Rai

Temprano por la mañana, y para los que así lo deseen, saldremos a las inmediaciones del hotel para realizar una ofrenda a los monjes y vivir de cerca uno de los más importantes rituales de la cultura budista. Desayuno y salida hacia la ciudad de Sukhothai. La visita estrella de este día es el Parque Arqueológico que alberga esta población, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO por su increíble belleza y muestra de los varios siglos de prosperidad de la civilización tailandesa, levantando ciudades monumentales y sofisticados templos. Finalizada esta visita, nos dirigiremos a Chiang Rai vía Lampang, y disfrutaremos de las maravillosas vistas del camino y el Lago Prayao. Almuerzo. Llegada a Chiang Rai y alojamiento.

Día 08 – Chiang Rai / Chiang Mai

Desayuno. Visita al "Triángulo de Oro" del río Mekong, que abarca zonas de

Tailandia, Laos y Myanmar antiguamente dedicadas al tráfico del opio. Aprovecharemos para realizar una visita en el "Museo del Opio" ubicado en la población de Chiang Rai. Desde allí, y antes de realizar la obligatoria parada en Wat Rong Khun o Templo Blanco, nos dirigiremos al novedoso y llamativo Wat Rong Suea Ten o Templo azul, en él se pueden encontrar pinturas con un estilo similar al del Templo Blanco pues fue allí donde se formó su arquitecto durante años. Parada en el espectacular y contemporáneo Wat Rong Khun, donde el color blanco significa la pureza y el cristal significa la sabiduría de Buda como la "luz que brilla en el mundo y el universo". Los aldeanos piensan que Buda cruzó el puente del templo para predicar el dogma por primera vez. Salida hacia Chiang Mai. Almuerzo en ruta, llegada a Chiang Mai y alojamiento.

Día 09 – Chiang Mai

Desayuno. Traslado al campamento de elefantes, donde veremos una demostración de fuerza y habilidad de estas grandes criaturas. A continuación, comenzará nuestro safari a lomos de elefante siguiendo el cauce del río y cruzando la espesa vegetación de la jungla hasta llegar a un enclave donde conviven tribus de diferentes etnias del país, entre las cuales destaca las llamativas Mujeres Jirafa (Long Neck) originales de Mae Hong Son. Almuerzo y visita a una plantación de orquídeas donde presenciaremos la belleza inigualable de esta hermosa especie floral. Por la tarde subiremos la montaña hasta el Templo del Doi Suthep desde donde podremos apreciar de una vista de Chiang Mai en todo su esplendor. Traslado al hotel y alojamiento.

**NOTA INFORMATIVA: Para toda persona que no quiera visitar el campamento de elefantes tradicional, podrá escoger una de las 2 opciones que presentamos. La selección del campamento debe realizarse en el momento de solicitar la reserva del programa:

- ECO VALLEY Y MUJERES JIRAFAS (tour ½ día, guía de habla inglesa): Supl. Usd 95 por persona.

Los clientes se unen de nuevo al grupo en el almuerzo.

- KANTA ELEPHANT SANCTUARY o similar (tour de 1 día con guía de habla inglesa): Supl. Usd 185 por persona.

Los clientes pasan el día en el centro de conservación y no realizan ninguna actividad del programa original.

Día 10 – Chiang Mai / Bangkok

Desayuno. A la hora prevista, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino Bangkok (Incluido). Llegada y traslado al hotel situado en zona aeropuerto. Alojamiento.

Día 11 – Bangkok / Maldivas

Desayuno. Por nuestra cuenta, iremos desde el hotel, situado en la terminal hasta los mostradores de facturación para tomar el vuelo con destino Malé (Incluido). Llegada y traslado al hotel. Régimen de todo incluido. Alojamiento.

Día 12 al Día 14 – Maldivas

Días libres a plena disposición de los clientes. Régimen de todo incluido. Alojamiento.

Día 15 – Maldivas / Ciudad de origen

Desayuno. Tiempo libre hasta el traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.

Precio: Desde \$4,845

(Por favor Confirme el precio con los agentes de Viajes)

El Precio Incluye:

Tailandia

- Traslados de llegada y salida como indicados en itinerario.
- Transporte según el programa.
- Guía de habla española.
- Alojamiento y desayuno en Bangkok y resto del programa en Media Pensión.
- Visitas y entradas indicadas en el itinerario con guía de habla española.
- Seguro de viaje.
- Vuelos Chiang Mai-Bangkok + Bangkok-Male. MALDIVAS
- Traslados de llegada y salida en hidroavión.
- 4 noches en régimen de todo incluido en el hotel.
- Seguro de viaje.

No incluye:

- Visados.
- Gastos personales, propinas.
- Bebidas en las comidas incluidas en Tailandia.
- Visitas y excursiones no especificadas en el itinerario.
- Suplemento durante períodos festivos.
- Cualquier otro servicio no especificado en el apartado “El Precio Incluye”.

SL

Temporada 2026 - 2027

Condiciones Generales de Reserva

Los precios publicados son por persona y están sujetos a disponibilidad. Para confirmar una reserva, se requiere un depósito inicial de \$200.00 por persona no reembolsable. Se requiere pasaporte con una vigencia mínima de seis (6) meses posteriores al regreso para todos los viajes internacionales. El pago total del viaje debe completarse 60 días antes de la fecha de salida. Variaciones en el itinerario, aerolínea, impuestos, cargos por combustible o la falta de documentos requeridos no eximen de los cargos por cancelación. La empresa no se responsabiliza por la condición física o de salud de los pasajeros que participen en sus programas, ni por accidentes, trastornos o situaciones que puedan surgir durante el viaje. Se recomienda la compra de un seguro de viaje para proteger su inversión ante cancelaciones u otras eventualidades. Consulte con su agente de seguros para más información.